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ExcélsiorEn el IPN no hubo un problema, sino un proceso, dice el directorExcélsiorCIUDAD DE
MÉXICO, 17 de diciembre.- Enrique Fernández Fassnacht, director del IPN, consideró que la
situación vivida en la institución no fue un problema. Yo no le llamaría problema. El proceso
que vivió el Politécnico acabó en una etapa. Lo que sigue ...IPN vivió un proceso, no
problemas: FassnachtSexenio, Extraordinary LifeEl Politécnico va a cambiar tras movimiento
estudiantil: directorMilenio.comlos 5 artículos informativos »
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNGBdL5gXA7vl6oZ1UZ8CEbHWkaECA&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52779049548868&amp;ei=Ha2SVLiUAaHy8QGytoE4&amp;url=http://www.excelsior.com.mx/nacional/2014/12/17/998210

